

2020年4月1日



# ご入学へのお祝い

東北大学教育学部長・研究科長  
八鍬 友広

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。東北大学教育学部および大学院教育学研究科を代表いたしまして、皆さんに心からのお祝いを述べさせていただきます。

すでにお知らせのとおり、新型コロナウイルス感染予防のため、入学式も見合わせとなり、学期の開始も遅らせなければならない状況となっております。まことに厳しい状況ではありますが、皆さんと力を合わせ、難局を乗り切ってまいりたいと思っております。

皆さんにとっても、私たちにとっても、常とは異なる新学期となりますが、皆さんを歓迎する気持ちに些かの揺らぎもありません。皆さんとお会いし、ともに学究の途を歩んでいくことを、学部・研究科の教員一同が楽しみにしております。また在学生の皆さんも、新しい仲間を迎えることを、心待ちにしていることでしょう。

大学における学びは、自らが問うことによってはじめて成り立つものです。大学において、問いや答えは、あらかじめ用意されているものではありません。価値ある問いを自ら立て、自らそれについて探究することこそが、学びの基本となります。皆さんが、その想像力を余すところなく発揮して、この探究の途へと参画いただくことを、私たちは切に願っております。

皆さんが、東北大学コミュニティの一員となり、力強く飛躍していただけることを、心からご期待申し上げて、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。